



「夕張 マウントレースイ (スキー)」

昨年末、家族で夕張のマウントレースイスキー場に行ってきました。今シーズンは暖冬でスキー場は雪が降らず大変ですが、少ない中でも滑れる状態でした。北海道は初めて、いつもは関西の重い雪のなか滑っているので本当に気持ち良く滑ることができ、ホテルも良くリゾート気分を味わうことができました。

冷水山（702m）に開設されたこのスキー場は、ゴンドラで上がると山頂から高低差 400mの滑走ができます。山頂からは、石狩平野が見渡せるようです。今回は、ゴンドラは観光用として運転され、スキーはリフトだけになり山頂からの滑走はできなかったのは残念でしたが、色々なコースを滑走、孫達も大分滑れるようになりこれから一緒に滑るのが楽しみです。

夕張はお薦めです。神戸からアクセス抜群!! 飛行機で新千歳、そこから無料バス（約1時間）でホテル。ほとんど疲れずに現地へ行けます。ホテルからゴンドラ、リフトが近く、ゲレンデは初級～上級まで色々なコースがあり楽しめます。ホテルの食事も美味しかった。

2020. 2. 23 K.H

（追記）

- 1) 夕張は炭鉱の町として栄えましたが、現在は財政再建団体として財政再生に取り組んでいます。このスキー場はバブル期に作られたこともあり、スキー場として良くできていると思う。
- 2) ホテルには、炭鉱として栄えた当時の写真が、ギャラリーコーナーに掲げてあった。町並みや祭りの写真を観ると切ない気持ちになりました。
夕張 頑張れ!!
- 3) 冷水山には、ゲレンデの方から登る登山ルートもあります。

以上